

"Tchernodébile", le clip punk tourné à la Goutte Verte

27 mars 2014





Tchernodébile, c'est un mot valise qui définit plutôt bien Gogol Premier. Mi-hilarant, mi-menaçant, voilà plus de trente ans qu'il prêche un peu partout son idée du punk, entre culte potache et riffs binaires. En 2011, celui qu'on surnomme le Papunk a choisi de tourner son clip dans le (défunt) jardin de la Goutte Verte. Il garde apparemment un bon souvenir de l'expérience :



GogolPremier

à moi 모

bonjour effectivement j'ai fait mon anniversaire, et tourné un clip dans ce jardin c'est très convivialcomme lieu

g-1

Lire aussi : Le site officiel de Gogol Premier

• Emplacement :

CVotre recherche

Accueil > Votre Goutte d'Or > Dossiers thématiques > La Goutte d'Or plante le décor >

• Adresse de cet article : https://gouttedor-et-vous.org/Tchernodebile-le-clip-punk-tourne-a-la-Goutte-Verte